



### Le rationnement

Au cours de la Seconde Guerre mondiale, la France connaît une période de pénurie.

Le gouvernement distribue alors à la population des cartes de rationnement.

La première carte concerne les produits textiles en 1941. Ces cartes sont nominatives et personnelles.

Dès la fin de l'année 1941, les biens de consommation, comme la nourriture, ne peuvent être obtenus qu'en échange de tickets appelés tickets de rationnement.

L'objectif est de répartir au mieux la quantité de nourriture disponible.

En 1942, ces tickets donnent seulement droit à :

- 100 grammes de pain par jour ;
- 360 grammes de viande par semaine ;
- 100 grammes de matière grasse par semaine ;
- 500 grammes de sucre par mois.

